
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３０年第３回 定例会） 

質 問 順 位 １２   １０ 番 議 員    鳥 飼 勝 美 

質問事項１ タブレット議会について 

質問の要旨 

現在のペーパーレス時代の中において、議会関係の議案、資料等に大

量の紙情報が発生している。この紙情報をタブレット端末を使ったペー

パーレス化により、経費の削減、業務の効率化、会議の効率化等の観点

から、基山町議会においてもタブレット議会の導入を模索中であるが、

このタブレットの導入で、議会資料等の作成等において町のメリットが

大きいと考えられるが、町長の導入への考えは。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 町長のタブレット議会導入に対しての考えは 

 

(２) 現在町としてこの問題に対し、調査研究はされてい

るのか 

 

(３) 平成31年度予算に調査費を計上する考えはないの

か 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

質問事項２ 災害時の危機管理体制等について 

質問の要旨 

昨今の自然災害等によって全国的に大きな被害が発生している中、今

年７月の集中豪雨により基山町においても多くの被害が発生したが、町

の自然災害等に対する「リスク管理」・「危機管理」の現状について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 「リスク管理」・「危機管理」とは、どのようなものか 

 

(２) 今回の災害で、町の「リスク管理」・「危機管理」の

機能は、十分果たされたのか 

 

(３) 避難勧告等に関するガイドラインと、避難指示等が

発令された場合町民に対する周知は、どのようにされ

ているのか 

 

(４) 危機管理担当部門の新設をすべきではないのか 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３０年第３回 定例会） 

質 問 順 位 １２   １０ 番 議 員    鳥 飼 勝 美 

質問事項３ 亀の甲ため池の復旧事業等について 

質問の要旨 

７月６日の集中豪雨により、この亀の甲ため池の一部が崩落し、決壊

の危険性が高まっている。また、このため池は、65年前に全面的に決壊

し、下流の農業施設等に甚大な被害を与えたため池でもある。 

 このため池は、農業水利確保に重要なため池でもあり、今後の復旧・

復興等について、町長の見解を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) ため池が一部崩落した原因は何か 

 

(２) 応急仮工事、復旧工事及び改良工事の見通しと各工

事の工事費と地元水利組合の負担は 

 

(３) ため池の所有権を町へ移譲できないのか 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 


